



Votre édition numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



HOMICIDE

Igor Nguema Nsole, la trentaine, vient d'être écroué à la prison de Lambaréné pour le meurtre de sa compagne, Mickelle Mavoula, enceinte de six mois. Le drame s'est produit le 1er avril à Nd-jolé, à la suite d'une dispute autour d'une somme

Page 11

EXÉCUTIF

Le Conseil des ministres se tient ce jeudi 9 avril 2020 à 10 heures, sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat. Hier, il a présidé la prise de fonctions des chefs de corps nommés la semaine dernière.

Page 7

COVID-19 : L'ETAT VA SÉVIR !

EXCÉDÉ par les violations répétées des mesures adoptées – dont le confinement partiel – en vue de limiter la propagation du Covid-19 dans notre pays, le gouvernement, par la voix de son ministre d'Etat à l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, a annoncé hier le recours au bâton (interpellations, saisie systématique de matériel) à l'encontre des contrevenants.

Pages 2 à 6



POUR MOI QUOI...

Les Gabonais regardent-ils les télévisions ? Écoutent-ils les radios ? Ont-ils conscience des "massacres" commis par le Covid-19 à travers le monde ?

Ces questions, moi Makaya, je me les pose chaque fois que j'observe le comportement qu'affichent mes compatriotes. Ils donnent l'impression de croire que tout ce que diffusent les réseaux sociaux sont parole d'Évangile. Que les Noirs sont épargnés par le coronavirus, qu'il n'y a que les Blancs qui en meurent, que le gouvernement s'agit pour rien. C'est triste que nous soyons ainsi naïfs, irresponsables, inciviques, et égoïstes vis-à-vis de nous-même et des autres.

On a la preuve de cette inconscience en faisant le tour de la ville avant et à l'heure du couvre-feu. Beaucoup de nos compatriotes se fichent des mesures barrières décidées par nos gouvernants. Je l'avais déjà dit, dans les quartiers populaires, ça continue, au mépris des consignes, les activités de nuit comme de jour en toute quiétude. Les jeunes organisent des "big" matches sans aucun souci des mesures de distanciation sociale. Dans la circulation par contre, on assiste à un ballet des grosses cylindrées et même des taxis. Et quand on les interpelle, ils brandissent leurs cartes de visite. La suite, vous la connaissez...

Que faire maintenant ? Assez de laxisme. Place à la fermeté. Que les Forces de l'ordre répriment avec la dernière énergie ces récalcitrants, en réalité des irresponsables. Et les juges de les mettre en lieu sûr à Gros Bouquet. Et vous verrez, quoi...

...MAKAYA

PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ

ADOPTONS LES GESTES BARRIÈRES COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Fermer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude flechi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit